



## Faina Savenkova à Olaf Scholz : « Le meurtre d'enfants durant les huit dernières années n'est pas un génocide ? »

Par [Faina Savenkova](#)

Mondialisation.ca, 08 juin 2022

[Donbass Insider](#)

Région : [L'Europe](#), [Russie et CEI](#)

Thème: [Guerre USA OTAN](#)

Il y a un an, j'ai demandé au Conseil de sécurité des Nations unies et à l'UNICEF d'aider à mettre un terme au massacre d'enfants par l'Ukraine dans le Donbass. Puis il y a eu une lettre adressée au président Zelensky, au président français Macron, au pape François, à Roger Waters. Et maintenant, le chancelier allemand Olaf Scholz. En essayant de leur tendre la main, en tant que politiciens et personnalités publiques sérieuses, je ne voulais qu'une chose : être entendue. Pour que cesse le massacre des civils à Donetsk et Gorlovka. Mais, malheureusement, le chancelier est très occupé et le président Macron est en vacances. Ce sont leurs assistants et conseillers qui me répondent. Peut-être que je fais tout pour rien. Je ne sais pas. Mais j'aimerais croire qu'en dehors des politiciens et des médias, il y a des gens ordinaires qui ne veulent pas de guerre. Ni en Allemagne, ni en Europe. Et un jour, ils découvriront sûrement que pendant tout ce temps, leurs gouvernements leur ont dit des mensonges. Eh bien, je vais continuer à me battre et à écrire. Peut-être que quelqu'un entendra mon appel et que cela sauvera au moins la vie d'un enfant dans le Donbass.

\*\*\*

Au Chancelier fédéral de l'Allemagne, M. Scholz

Bonjour, M. Scholz !

Mon nom est Faina. Je vis à Lougansk, j'écris des pièces et des histoires et j'essaie de lutter pour la paix.

Il y a huit ans, le 26 mai 2014, la guerre a éclaté dans mon pays natal. Et le 2 juin, un avion ukrainien a bombardé ma ville natale. Pendant tout ce temps, l'Allemagne et la France ont joué le rôle de garants de la paix, mais sont restées incapables de faire quoi que ce soit.

Dans l'une de vos interviews, vous avez déclaré qu'il n'y avait pas de génocide dans le Donbass et que ce qui se passait n'était pas un génocide du peuple russe. Le meurtre d'enfants durant les huit dernières années n'est-il pas un génocide ? Et l'interdiction de la langue russe, la démolition des monuments à Pouchkine, Tchekhov, Boulgakov ? N'est-ce pas un génocide ? L'extermination et l'arrestation de personnes qui ne sont pas d'accord avec les autorités - n'est-ce pas du fascisme ? L'existence du [site Mirotvorets](#) n'est-elle pas une violation des droits de l'homme ?

Je suis une enfant de 13 ans, et il m'est très difficile d'avoir une quelconque influence sur la situation, je dois donc demander de l'aide aux adultes. Monsieur Scholz, je voudrais vous demander votre aide et vous dire que vous ne devriez pas fournir d'armes à l'Ukraine, car cela ne fera que des victimes supplémentaires.

Nous sommes peut-être considérés comme des séparatistes en Europe, mais imaginez un peu si demain une région d'Europe voulait parler d'autonomie. Et imaginez qu'au lieu de négocier avec eux, le gouvernement allemand ou britannique, par exemple, envoie une armée contre eux et commence à bombarder la capitale de cette région. Pouvez-vous imaginer une telle chose en Europe ?

J'aimerais vraiment que l'Allemagne ne s'implique pas dans cette guerre, mais qu'elle aide à résoudre le problème de manière pacifique et qu'elle puisse influencer le président de l'Ukraine pour qu'il vienne à la table des négociations.

Les enfants ne peuvent pas dire aux adultes ce qu'ils doivent faire. Mais ils ont le droit d'avoir leur point de vue. Et de demander de l'aide.

J'ai reçu la réponse suivante :



Chère Faina,

Je te remercie pour ta lettre du 27 mai 2022 adressée au chancelier Olaf Scholz. Comprends que le chancelier ne peut malheureusement pas te répondre personnellement. Le nombre anormalement élevé de lettres ne permet pas de le faire. Toutefois, tu peux être assurée que le chancelier prend grand soin d'exprimer les opinions et la volonté des personnes qui lui écrivent de cette manière. Toutes les lettres sont évaluées et prises en compte dans la formation de l'opinion politique.

Je te remercie de m'avoir envoyé tes réflexions personnelles. Elles ont été prises en considération.

La source originale de cet article est [Donbass Insider](#)  
Copyright © [Faina Savenkova](#), [Donbass Insider](#), 2022

---

Articles Par : [Faina Savenkova](#)

**Avis de non-responsabilité** : Les opinions exprimées dans cet article n'engagent que le ou les auteurs. Le Centre de recherche sur la mondialisation se dégage de toute responsabilité concernant le contenu de cet article et ne sera pas tenu responsable pour des erreurs ou informations incorrectes ou inexactes.

Le Centre de recherche sur la mondialisation (CRM) accorde la permission de reproduire la version intégrale ou des extraits d'articles du site [Mondialisation.ca](#) sur des sites de médias alternatifs. La source de l'article, l'adresse url ainsi qu'un hyperlien vers l'article original du CRM doivent être indiqués. Une note de droit d'auteur (copyright) doit également être indiquée.

Pour publier des articles de [Mondialisation.ca](#) en format papier ou autre, y compris les sites Internet commerciaux, contactez: [media@globalresearch.ca](mailto:media@globalresearch.ca)

[Mondialisation.ca](#) contient du matériel protégé par le droit d'auteur, dont le détenteur n'a pas toujours autorisé l'utilisation. Nous mettons ce matériel à la disposition de nos lecteurs en vertu du principe "d'utilisation équitable", dans le but d'améliorer la compréhension des enjeux politiques, économiques et sociaux. Tout le matériel mis en ligne sur ce site est à but non lucratif. Il est mis à la disposition de tous ceux qui s'y intéressent dans le but de faire de la recherche ainsi qu'à des fins éducatives. Si vous désirez utiliser du matériel protégé par le droit d'auteur pour des raisons autres que "l'utilisation équitable", vous devez demander la permission au détenteur du droit d'auteur.

Contact média: [media@globalresearch.ca](mailto:media@globalresearch.ca)